

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

ТУРКМЕНО – БЕЛОРУССКИЕ ОТНОШЕНИЯ (2007–2019 гг.)

Беглиев Акмухаммет Нургельдиевич

Научный руководитель – кандидат исторических наук С.А. Лашкевич

Минск, 2020

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 65 страниц. Список использованной литературы занимает 11 страниц и включает 100 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ТУРКМЕНИСТАН, РЕСПУБЛИКА БЕЛАРУСЬ, СОТРУДНИЧЕСТВО, ПОЛИТИКА, ЭКОНОМИКА, КУЛЬТУРА, ОБРАЗОВАНИЕ, ДИПЛОМАТИЯ.

3. Содержание работы

Объект дипломной работы – внешняя политика Туркменистана и Беларуси в 2007-2019 гг.

Предмет дипломной работы – туркменско-белорусские отношения в 2007-2019 гг.

Цель исследования – анализ туркмено-белорусских отношений в 2007-2019 гг.

Методы исследования. При написании дипломной работы использовались общенаучные методы исследования - анализ, синтез, дедукция, индукция и системный анализ, а также специально-исторические методы исследования – историко-описательный и сравнительно-исторический.

Полученные результаты и их новизна заключается в комплексном исследовании отношений Беларуси и Туркменистана в политической, экономической и гуманитарных областях на основании договорно-правовой базы, научных публикаций белорусских авторов, материалов СМИ и др.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные в ходе написания дипломной работы материалы могут быть использованы при разработке лекций, аналитических материалов по таким дисциплинам как «Внешняя политика Беларуси», «История международных отношений», «Международная коммуникация».

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma thesis consists of diploma thesis assignment, table of contents, diploma thesis abstract, introduction, four chapters, conclusion, list of references. Total scope of thesis is 65 pages. The list of references occupies 11 pages and includes 100 positions.

2. Keywords:

Turkmenistan, Republic of Belarus, cooperation, policy, economy, culture, education, diplomacy

3. The content of the work

Object of the research – the foreign policy of Turkmenistan and Belarus in 2007-2019.

Subject of the research – the Turkmen-Belarusian relations in 2007-2019.

Purpose of the research – the study is the analysis of Turkmen-Belarusian relations in 2007-2019.

Methods of the research. In the thesis are used general scientific research methods - analysis, synthesis, deduction, induction and system analysis, as well as specially historical research methods - historical-descriptive and comparative-historical.

Results and novelty of the diploma thesis is consists in a comprehensive study of relations between Belarus and Turkmenistan in the political, economic and humanitarian fields on the basis of the legal framework, scientific publications of Belarusian authors, media materials, etc.

Authenticity of the materials and results of the diploma thesis. The materials used in the diploma thesis and its results are authentic. The research has been done independently.

Recommendations on the use of results of the diploma thesis. The materials obtained during the writing of the thesis can be used in the development of lectures, analytical materials in such disciplines as «Foreign Policy of Belarus», «History of International Relations», «International Communication».